

## El CEU ofertará Ciencias del Deporte en dos cursos - El Mundo Castellón al Día - 20/10/2017

# El CEU ofertará Ciencias del Deporte en dos cursos

La rectora, Rosa Visiedo, asegura que se activará en dos cursos tras lograr la certificación de ANECA / Falta que AVAP la acredite

**CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN**  
La apertura oficial del décimo curso de la Universidad CEU Cardenal Herrera de Castellón se celebró entre enhorabuenas, por el décimo aniversario y también por el crecimiento a todos los niveles. La rectora de la Universidad CEU Cardenal Herrera, Rosa Visiedo, subrayó el aumento en el número de alumnos, que ya superan en las distintas titulaciones que se cursan en el campus castellanense los 1.300 universitarios, de los cuales un centenar procede de otros países.

De hecho, Visiedo cifró en un 25% los alumnos de nuevo ingreso en el campus castellanense, que junto a sus otras tres sedes de la CEU UCH alcanzan los 11.400 estudiantes.

Con una exitosa trayectoria acumulada en esta década Visiedo vislumbró un futuro ilusionante y esperanzador para el CEU de Castellón. En este sentido, la rectora apuntó que aunque este curso actual no se ponen en marcha nuevas titulaciones en el campus castellanense «sí que se está trabajando en nuevos proyectos en esta línea para próximos cursos».

Concretando más esta decidida apuesta indicó la rectora de la Universidad CEU Cardenal Herrera que «en un par de cursos, es decir en el curso 2019/20 el CEU podría ofertar la titulación de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte», una titulación en la que la Universitat Jaume I también se ha interesado para integrarla en su catálogo en un futuro.

«Ya contamos con la verificación de la ANECA (Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación) para poner en marcha esta titulación que tanta demanda tiene pero estamos pen-

dientes de la autorización de la AVAP, (Agència Valenciana d'Avaluació i Prospectiva)», destacó Visiedo, dejando así constancia de que «activar esta titulación ya no depende de nosotros sino que le dé luz verde esta agencia autonómica que depende del Consell».

Asimismo, Visiedo también

### GRAN INVERSIÓN EN LA CIUDAD Y MÁS BECAS

**Fundación.** El director del CEU de Castellón, José María Mira de Orduña, destacó la fuerte inversión que la Fundación CEU San Pablo ha realizado en la ciudad de Castellón en esta década para enriquecer la oferta universitaria en nuestra provincia, refiriéndose a la adquisición del edificio donde tiene su sede, así como al Centro de Simulación Avanzada.

**Justicia social.** También ha subrayado el director del CEU el compromiso de la Fundación «con la justicia social aplicada a la promoción de la educación», así como a su política de ayudas al estudio. «Ser una institución sin ánimo de lucro significa que el cien por cien de los beneficios se reinvierten en las obras, y esto permite que la Fundación sea la primera entidad privada española en concesión de becas», ha asegurado José María Mira.

avanzó otro proyecto en el área de Salud que se podría materializar este mismo curso. «Es un iniciativa en colaboración con el Hospital Provincial de Castellón que permitiría iniciar en el ámbito de la investigación a los alumnos de las titulaciones sanitarias de la Universidad CEU Cardenal Herrera de Castellón.

Por otra parte, Rosa Visiedo también apuntó que este curso se va a celebrar la segunda edición del máster de profesorado, que se inició el pasado año y tuvo una gran acogida. En esa línea, Visiedo también adelantó que la Universidad CEU Cardenal Herrera en Castellón va a trabajar para ofertar cursos de postgrado y especialización en el ámbito de la Salud.

En este campo subrayó la rectora del CEU Castellón el centro de simulación avanzada puesto en marcha en el campus privado castellanense el pasado curso. «Además de ofrecer en este centro la docencia práctica en materia de formación e investigación se está trabajando la idea de ofrecer formación a profesionales de determinados colectivos en proyectos concretos», explicó Visiedo poniendo de relieve las grandes posibilidades de esta formación a la carta de un centro como el de simulación avanzada, pionero en nuestro país ya que en estos momentos sólo existen tres centros de estas características.

Respecto a las prácticas de los



Rosa Visiedo, ayer, durante la inauguración del curso. EUGENIO TORRES

### DATOS

## 10º ANIVERSARIO

**Una década.** La Universidad CEU celebra este año su décimo curso en Castellón, una década de éxitos y en la que ha adquirido una amplia sede.

## 1.300 ALUMNOS €

**Crecimiento.** En este curso se ha contabilizado un 25% más de alumnos de nuevo ingreso sumando así 1.300 estudiantes, de los que 100 son extranjeros.

alumnos de Medicina y Enfermería de la Universidad CEU Cardenal Herrera de Castellón, que generaron una gran polémica los pasados cursos académicos, la rectora Rosa Visiedo lanzó un

mensaje de tranquilidad, destacando que «tras los problemas que han sufrido nuestros alumnos los cursos pasados éste curso se ha recuperado la normalidad».

Recordar que el CEU convenia anualmente con la Universitat Jaume I de Castellón la planificación de las prácticas para sus alumnos de las titulaciones de Salud. De hecho, al acto de la apertura oficial de curso asistió la vicerrectora de la Universitat Jaume I, Inmaculada Fortanet, en representación de la UJI. En referencia al posible evolución de esta cuestión, Visiedo indicó que contamos con numerosos recursos «la Universidad CEU Cardenal Herrera propuso una serie de recursos y estamos pendientes de la respuesta del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana».